

## **MADRID.-Alcobendas.- Dos de cada tres vecinos aprueban la gestión del Gobierno local en la crisis sanitaria, según Metroscopia**

ALCOBENDAS, 5 (EUROPA PRESS) Dos de cada tres vecinos de Alcobendas consideran que el Ayuntamiento ha gestionado "bien o muy bien" la crisis ocasionada por el Covid-19, según una encuesta realizada por Metroscopia a partir de 600 entrevistas efectuadas el pasado mes de noviembre.

De acuerdo con esos mismos datos, que fueron detallados por el concejal de Organización del municipio, Ángel Sánchez Sanguino (PSOE), en el último pleno ordinario, los vecinos califican con un "notable alto" casi todas las medidas adoptadas por el Ejecutivo.

En este sentido, la encuesta revela que los vecinos valoran con "una nota de 7" medidas como la ampliación de espacios para terrazas; las ayudas y bonificaciones fiscales; las ayudas para emergencia social y a los centros educativos: así como la seguridad y la presencia policial en las calles de la ciudad.

En cuanto al refuerzo de la limpieza y desinfección de las calles, la implantación de la cita previa en el Servicio de Atención al Ciudadano y el reparto de mascarillas entre la población, la mayoría de los encuestados otorga más de un 6 "en todos los casos", ha indicado el Ayuntamiento en una nota.

---